



63^e Assemblée générale ordinaire

Rapport de la PRÉSIDENTE

Mesdames et Messieurs,

À la suite du rapport du comité du Cartel, je voudrais vous adresser quelques mots personnels.

Je vais tenter de vous exprimer mon profond respect ainsi que mes sincères remerciements à vous tous ici présents ce soir.

Que vous soyez président(e), membre de comité ou tout simplement bénévole d'une association, merci ! Vous donnez de votre temps si précieux, pour les autres, afin d'offrir une palette incroyable de loisirs, sportifs, culturels et sociales pour que les Meyrinoises et Meyrinois bénéficient d'une diversité d'activités pour leur détente sportive ou culturelle. Parfois, sans être réellement conscient(e) du travail, du temps et des charges que vous assumez.

C'est toujours avec une grande joie que je participe à vos assemblées générales, galas ou fêtes, tout au long de l'année. En étant avec vous, je peux mesurer l'ampleur du travail effectué, comprendre le fonctionnement de vos associations et, même parfois, me dire là où nous pourrions vous aider. Oui, le Cartel est là pour vous décharger de certaines tâches administratives pour que vous puissiez vous consacrer pleinement à vos membres.

Comme je le dis souvent, n'hésitez pas à passer au Cartel, le comité ainsi que nos collaboratrices, sommes là pour vous aider, vous écouter et trouver des solutions à vos demandes.

Je remercie chaleureusement nos Autorités qui sont toujours à notre écoute et nous soutiennent dans notre mission.

Un grand MERCI à nos collaboratrices qui ont toujours un mot et un sourire pour nos visiteurs(rices).

Et mes collègues du comité du Cartel pour leurs soutiens et accord afin que nous évoluions pour mieux vous soutenir.

Un immense MERCI à vous cher(e)s membres, que l'année vous soit à toutes et tous favorable et sereine.

Danièle Demmou, Présidente